

Interreg V OI – Axe VII

Mesure 7.1 : Mise en réseau et actions conjointes de valorisation et de préservation de l'environnement et de la biodiversité dans les pays de la COI – VOLET TRANSFRONTALIER

Le patrimoine récifal de l'océan Indien entre nos mains (PAREO- phase 2)

IRD – Institut de Recherche pour le Développement

Le projet PAREO est un projet d'éducation à l'environnement pour la protection des récifs coralliens de l'océan Indien porté par l'IRD. Il est le fruit d'une collaboration entre scientifiques et acteurs de l'environnement qui consiste à transmettre de manière ludique et originale des connaissances scientifiques aux enfants, citoyens de demain afin d'encourager le passage à l'action.

La première phase de ce projet s'est déroulée entre La Réunion, l'Île Maurice et les Seychelles en 2019-2021 **grâce au cofinancement de l'Europe sur le programme INTERREG V ol**. Les objectifs de la phase 1 ont été atteints dans les 3 îles avec la réalisation des projets de classe et une restitution auprès des institutions et des décideurs locaux.

La phase 2 décomposée en 3 grandes actions se déroulent sur environ 15 mois, elle mettra l'accent sur la formation des nouveaux enseignants, la sensibilisation d'un maximum d'écoles et pour le grand public à mieux protéger le littoral et de prendre soin du patrimoine récifal. Les supports pédagogiques créés en phase 1 seront ainsi déployés ; la sensibilisation passera par le vecteur artistique avec des interventions d'artistes lors d'une tournée dans les îles concernées par le projet. Le projet PAREO 2 concernera les élèves de 3ème cycle (CM1 à la 6è).

Quelques données clés de l'opération

- Lieu : *La Réunion, Ile Maurice et Les Seychelles*
- Partenaires : La Réserve Naturelle Marine, La Rogers Foundation (Maurice) et le Wildlife Clubs of Seychelles (Seychelles), artistes locaux...
- Site internet : <https://pareo.re/>

Coût de l'opération et financement éligible : 469 057,30 €

UE FEDER :	398 698,70 €
Région :	35 179,30 €
Etat :	35 179,30 €

Source photo : l'IRD



Ce projet est cofinancé par le Fonds européen de développement